



Allah est certes plus Miséricordieux envers Ses serviteurs que ne l'est cette mère envers Son enfant !

'Umar ibn Al Khaṭṭâb (qu'Allah l'agrée) relate qu'on amena des captifs au Messenger d'Allah (sur lui la paix et le salut). Parmi ceux-ci se trouvait une femme qui recherchait son enfant. Aussitôt qu'elle le trouva parmi les captifs, elle le prit, le serra contre son ventre et lui donna le sein. Le Messenger d'Allah (sur lui la paix et le salut) nous a alors dit : « Pensez-vous que cette femme irait jeter son enfant dans le Feu ? - Nous répondîmes : Non, par Allah ! » Le Messenger d'Allah (sur lui la paix et le salut), dit alors : « Allah est certes plus Miséricordieux envers Ses serviteurs que ne l'est cette mère envers Son enfant ! »

[Authentique] [Rapporté par Al-Bukhârî et Muslim]

On amena des captifs au Messenger d'Allah (sur lui la paix et le salut). Parmi ceux-ci se trouvait une femme qui recherchait son enfant. Aussitôt qu'elle le trouva parmi les captifs, elle le prit, le serra contre son ventre par miséricorde et lui donna le sein. Le Messenger d'Allah (sur lui la paix et le salut) enseigna alors à ses Compagnons (qu'Allah les agrée) que la Miséricorde d'Allah [envers Ses serviteurs] est bien plus grande que la miséricorde de cette mère [envers son enfant].

<https://sunnah.global/hadeeth/fr/show/10095>

